

平成22年度議員研修の報告

政務調査研修

【9月11日～13日】
竹田議長を団長に9名の議員が9月11日と12日に姉妹都市である宮城県大崎市を表敬訪問しました。市内岩出山地域で第47回政宗公まつりを見学したほか、市内田尻地域で冬水田んぼの現地視察研修を行いました。13日には同県内村田町物産交流センターで農業・観光の情報発信基地としての役割や運営方法のほか、地産地消の農産加工品などの視察研修を行いました。



古民家を活用した地域活性化拠点施設「上の家(大崎市岩出山)」

議会広報研修会

【8月20日】
広報コンサルタントの深沢徹氏を講師に迎え「ありのままに分かりやすい記事と読みやすい紙面づくり」をテーマに研修を受講しました。深沢氏は議会広報コンクールの審査員などをされており、研修会では8つの町の議会広報誌を題材にクリニックが行われ、様々なレイアウト技法や表現技術を学ぶことができました。学んだことは今後の本議会だよりにより反映させ、わかりやすく読みやすい紙面づくりを目指していきますので、これからもご高覧願います。



研修を受講する委員

議員研修



森林総合研究所分収造林地作業道の新設工事現場

【9月27日】
全議員で構成される森林・林業・林産業活性化推進当別町議会議員連盟では毎年、町有林などの現地視察を行っています。今年は上り別の「げんきの森」と森林総合研究所分収造林地作業道の新設工事現場を視察しました。



擬似体験(ゆとろ)

【10月25日】
障がいのある方や高齢者の方の状況を理解するため福祉疑似体験をする議員研修会を行いました。



旧川下小学校前

【8月23日】
町内の旧学校施設の活用状況を調査するため旧川下小学校を訪問しました。現在はNPO法人当別エコロジカルコミュニティが利用していて、活動内容や運営方法などの説明を受けました。また、同日に旧中小屋中学校にも訪問する予定でしたが、現時点で現場整理ができていないことから急遽中止しました。



旧川下小学校内部

議会運営委員会委員会 道内所管事務調査

【10月14日～15日】
議会運営と議会改革(活性化)をテーマに名寄市議会と滝川市議会を訪問しました。名寄市議会は平成21年4月から「議会基本条例」を施行し、議会機能を十分に発揮してその責任を果たせる議会運営を目指すなど、議会改革の先進地です。両議会で議員同士の活発な意見交換を行いました。また、町内のダム工事建設現場も視察しました。



滝川市議会議場



着々と進んでいるダム工事

産業建設常任委員会 道内・町内所管事務調査

【8月23日】
今金町で合併浄化槽設置整備事業と汚泥処理施設共同整備事業の研修を行いました。今金町には平成15年から供用開始した浄化センターがあり、施設内も視察しました。
【8月25日】
町内の農作物(米、花卉等)の生育状況を確認するため4箇所の圃場を視察しました。また、太美町の幹線配水管の敷設工事現場も視察しました。



今金町役場前



太美町の配水管施設工事